



Französisch am Comenius-Gymnasium



COMENIUS
GYMNASIUM
DEGGENDORF

Französisch als 2. Fremdsprache ab der 6. Klasse (Alternative: Latein als 2. Fremdsprache):

- Diese Wahl führt in den naturwissenschaftlich-technologischen Zweig (NTG).
- Ab der 8. Klasse setzen Chemie und Physik mit je zwei Wochenstunden ein.
- Zusätzlich gibt es eine Experimentalstunde in den beiden Fächern.
- Ab der 9. Klasse wird Informatik mit zwei Wochenstunden unterrichtet.

Französisch als 3. Fremdsprache ab der 8. Klasse:

- Im sprachlichen Zweig setzt nach Englisch in der 5. Klasse und Latein in der 6. Klasse Französisch in der 8. Klasse mit vier Wochenstunden ein.
- Physik beginnt ebenfalls in der 8. Klasse mit zwei Wochenstunden.
- Chemie wird ab der 9. Klasse mit zwei Wochenstunden unterrichtet und in der 10. Klasse mit drei Wochenstunden.
- Informatik wird in der 11. Klasse zweistündig unterrichtet.

Französisch am Comenius-Gymnasium

Der Austausch mit dem Lycée Henri Matisse in Cugnaux bei Toulouse besteht seit über 30 Jahren. In der 9. Klasse können Französischschülerinnen und -schüler aus beiden Zweigen für ca. 10 Tage nach Südfrankreich fahren. Dort sind sie in den Familien ihrer französischen Austauschpartner untergebracht.



Französisch am Comenius-Gymnasium

Die französischen Gäste sind am Comenius-Gymnasium immer herzlich willkommen.



Französisch am Comenius-Gymnasium

Auf der Reise nach Toulouse machen die Comenianerinnen und Comenianer einen Zwischenstopp in Avignon und besichtigen den berühmten Papstpalast.



Französisch am Comenius-Gymnasium

Natürlich steht auch eine Stadtführung in Toulouse, der «ville rose», auf dem Programm.



Höhepunkte der Reise sind der Ausflug nach Collioure ans Mittelmeer ...



Französisch am Comenius-Gymnasium

... und die Besichtigung des Airbuswerks in Toulouse.



Französisch am Comenius-Gymnasium

OFAJ
DFJW

Alexandra Marianni und Rémi Caumartin von unserer französischen Partnerschule verbringen im Rahmen des Brigitte-Sauzay-Programms, das vom Deutsch-Französischen Jugendwerk organisiert wird, zwei Monate am Comenius-Gymnasium. Sie sind in den Familien ihrer Austauschpartner Laura Oltean und Lucas Matjuch untergebracht.



Französisch am Comenius-Gymnasium

Mit dem französischen Praktikanten Clément Guélé, einem ehemaligen Schüler unserer französischen Partnerschule, macht das Französischlernen besonders viel Spaß.



Französisch am Comenius-Gymnasium

Ben Kamagaté von der Elfenbeinküste verbringt als Fremdsprachenassistent ein Schuljahr an unserer Schule. In seinem Heimatland ist Französisch Amtssprache.



Französisch am Comenius-Gymnasium

In der 10. Klasse haben unsere Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit das DELF scolaire abzulegen. Dieses Sprachzertifikat ist international anerkannt.

